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1	  -‐	  Alumnos	  participantes	  
	  

	  

1	  ˗	  Diego	  Villarreal	  	   	   	   3°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

2	  -‐	  Mariano	  Frutos	   	   	   3°	  T.	  Noche	   	   (2°	  viaje)	  

3	  -‐	  Eduardo	  Lopez	   	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

4	  -‐	  Paula	  Maetoku	   	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

5	  –	  Facundo	  De	  Bendetti	  	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

6	  -‐	  Adam	  Wu	  Chen	  	   	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

7	  –	  Gonzalo	  Severini	   	   	   3°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

8	  –	  Eric	  Gonzalez	   	   	   1°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

9	  –	  Maria	  Griselda	  Chavez	   	   3°	  T.	  Noche	   	   (2°	  viaje)	  

10	  –	  Nadia	  Kassab	   	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

11	  –	  Mariano	  Fagundez	  	   	   5°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

12	  –	  Patricio	  Carretino	   	   	   3°	  T.	  Noche	   	   (1°	  viaje)	  

	  	  	  	  	  	  	  13	  –	  Juan	  Willmot	  	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  Egresado	   	   	  	  	  	  	  	  	  (1°	  viaje)	  
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2	  -‐	  Cronograma	  de	  Actividades	  
	  

	  
Jueves	  	  9	  de	  mayo	  

22:30	   Salida	  de	  la	  Fundación.	  
 
 
Viernes	  10	  de	  mayo.	  

06:30	   Llegada	  a	  Santa	  Fe.	  
	  
09:00	   Visita	  a	  la	  Empresa	  Facorsa	  (http://www.facorsa.com/)	  

Fábrica	   de	   radiadores,	   calefactores,	   enfriadores,	   condensadores,	   intercoolers	  	  
	  	   para	  la	  industria	  autopartista.	  
	  
11:00	  	   Visita	  al	  Puerto	  Santa	  Fe	  y	  Loginter	  (www.puertosfe.com)	  

Operatoria	  logística	  desde	  Puerto	  Santa	  Fe	  y	  área	  de	  actividad	  logística	  de	  Loginter.	  
	  
14:00	  	   Visita	  a	  CCU	  Argentina	  (http://www.ccu.com.ar/)	  	  

Fabricación	  y	  Distribución	  de	  Bebidas	  (Cervecería	  Santa	  Fe).	  
	  
16:30	  	   Visita	  a	  Celulosa	  Moldeada	  (http://www.celulosa.com.ar/)	  	  

Fabricación	  de	  productos/envases	  a	  base	  de	  pasta	  de	  celulosa.	  
 
 
Sábado	  11	  de	  mayo	  

08:30	  	   Salida	  a	  Rosario	  
	  
10:00	   Visita	  a	  la	  Feria	  de	  Alimentos	  	  FIAR	  (www.fiar.com.ar)	  
	  
15:00	   Regreso	  a	  Buenos	  Aires.	  
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3	  -‐	  Opiniones	  de	  los	  alumnos	  
	  

	  
“Como	   siempre	   es	   un	   placer	   viajar	   junto	   a	   vos	   y	   compañeros	   de	   la	   Fundación.	   	   Este	   es	   mi	  
segundo	   viaje	   y	   ratifico	   por	   segunda	   vez,	   la	   excelente	   idea	   de	   estos	   viajes,	   son	  
PROFESIONALIZANTES.	   Tomar	   contacto	   directo	   con	   las	   empresas,	   refuerza	   y	   fortalece	   los	  
conocimientos	  que	  vamos	  adquiriendo	  durante	   la	  carrera.	  Simplemente	  quiero	  agradecerte	  a	  
vos	  y	  a	  todos	  los	  que	  organizan	  este	  viaje”.	  

Maria	  Griselda	  Chavez	  (3°	  T.	  Noche)	  	  

	  

“Buenas	  Tardes	  Emma,	  quería	  agradecerte	  por	  este	  viaje,	  tanto	  la	  organización,	  el	  transporte,	  
las	   empresas	   a	   visitar	   y	   tu	   coordinación	   fueron	  excelentes.	   Trataré	  de	  estar	   en	   los	  próximos	  
viajes,	  el	  grupo	  fue	  excelente.	  	  

Gracias	  de	  verdad	  x	  esta	  experiencia,	  en	  mi	  caso	  que	  soy	  el	  mas	  grande	  en	  edad	  del	  grupo,	  me	  
sirve	  para	  seguir	  en	  este	  camino,	  ponerle	  pilas	  para	  no	  aflojer	  	  y	  poder	  llegar	  a	  recibirme”.	  	  

Diego	  Villarreal	  (3°	  T.	  Noche)	  	  

	  

“Realmente	  muy	  contento	  con	  esta	  nueva	  experiencia.	  Fue	  mi	  primer	  viaje	  con	  la	  y	  me	  gusto	  
mucho.	  Muy	  interesante	  y	  útil	  el	  conocimiento	  que	  obtuve	  en	  el	  viaje.	  

Espero	  poder	  participar	  de	  la	  mayoría	  de	  los	  viajes	  que	  se	  realicen,	  ya	  que	  es	  una	  oportunidad	  
única	   para	   aprender	   no	   solo	   temas	   relacionados	   con	   el	   comercio	   exterior,	   sino	   de	   como	   se	  
comercializa	  y	  se	  produce	  en	  el	  mundo	  de	  la	  empresa	  tanto	  nacional	  como	  internacionalmente	  
gracias	  Emma	  por	  tu	  amabilidad	  en	  todo	  el	  viaje	  y	  nos	  vemos	  en	  el	  próximo”.	  

Patricio	  Carretino	  (3°	  T.	  Noche)	  

	  

“Antes	  que	  nada,	  agradecerte	  el	  esfuerzo	  sobrehumano	  que	  hiciste	  en	  todo	  momento;	  desde	  
la	   primera	  cancelación	  por	   motivos	   gremiales	   de	   UTA,	   hasta	   la	   llegada	   a	   Buenos	   Aires.	  
Realmente	  tenes	  una	  capacidad	  organizativa	  altísima,	  sanamente	  envidiable.	  

Considero	   particularmente	   que	   el	   viaje	   fue	   una	   herramienta	   muy	   importante	   para	   nuestro	  
crecimiento	  como	  estudiantes,	  ya	  que	  pudimos	  ver	  "on	  site"	   todo	   lo	  que	  vemos	  en	  el	  aula	  a	  
traves	   de	   ustedes.	   Las	   personas	   con	   quienes	   nos	   hiciste	   contactar,	   realmente	  sabían	  a	  
la	  perfección	  cada	  uno	  de	  los	  procesos	  en	  los	  que	  estaban	  trabajando,	  conociendo	  a	  la	  vez	  los	  
anteriores	  y	  posteriores,	  demostrando	  cuán	  unida	  esta	  la	  cadena	  exportadora.	  

Queda	  por	  decir,	  unicamente,	  que	  me	  encantará	   seguir	  participando	  de	  estos	  viajes	  que	   tan	  
alto	  valor	  agregado	  tienen	  para	  esta	  carrera	  que	  he	  elegido.	  

Nuevamente,	   mi	   mas	   sincero	   agradecimiento	   a	   vos	   y	   a	   la	   Fundacion	   Standard	   Bank	   por	  
permitirme	  vivir	  esto,	  que	  me	  apasiona.	  

Eric	  Horcajo	  Gonzalez	  (1°	  T.	  Noche)	  
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“Sinceramente	   me	   encanto	   el	   viaje	   y	   fue	   una	   muy	   buena	   experiencia	   como	   práctica	  
profesional.	  Muchas	  gracias	  a	  Emma	  y	  a	  la	  Fundacion	  por	  la	  excelente	  predisposición	  en	  todo	  
momento	  para	  organizar	  este	  viaje,	  como	  otros	  que	  espero	  seguir	  compartiendo.	  Un	  saludo	  a	  
todos!”.	  	  	  

Nadia	  Kassab	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

“Mi	  opinion	  sobre	  el	   viaje	  es	   totalmente	   favorable,	  es	  el	  primer	  viaje	  de	  estudio	  que	  hago	  y	  
tambien	  el	  primer	  viaje	  de	  estas	  caracteristicas,	  despues	  de	  esta	  experiencia	  seguramente	  no	  
sera	  el	  ultimo.	  	  Nunca	  habia	  ido	  de	  visitas	  a	  empresas	  y	  menos	  aun	  a	  las	  fabricas.	  

Me	  gusto	  como	  nos	  recibieron	  en	  todas	   las	  empresas,	  particularmente	  en	  Facorsa	  una	  pyme	  
que	   lucha	  para	  mantenerse	  ante	   las	  dificultades	  que	  atraviesa	  con	   la	   competencia	  externa	  y	  
los	   costos	   internos,	   nos	   explicaron	   lo	   que	   hacian,	   como	   lo	   hacian,	   sus	   problemas,	   y	   sus	  
objetivos.	  Nos	  dieron	  una	  atencion	  personalizada	  y	  familiar.	  

A	   diferencia	   de	   CCU,	   una	   empresa	   multinacional,	   absolutamente	   profesional,	   tenian	   guias	  
especializadas	  en	  visitas	  guiadas	  y	  hasta	  un	  museo	  en	  la	  propia	  empresa,	  no	  tuvimos	  muchos	  
detalles	   al	   respecto	   del	   mercado	   internacional,	   pero	   si	   una	   explicacion	   muy	   clara	   sobre	   el	  
proceso	  de	  produccion.	  	  Me	  resulto	  muy	  interesante	  poder	  ver	  el	  otro	  lado	  de	  las	  cosas.	  

Sobre	  el	  viaje	  en	  general	  puedo	  decir	  desde	  mi	  punto	  de	  vista	  que	  fue	  muy	  productivo,	  estuvo	  
muy	  bien	  organizado	  a	  pesar	  de	  la	  primer	  complicacion	  que	  fue	  la	  del	  paro	  de	  micros	  que	  hizo	  
que	  se	  reprograme	  todo,	  y	  el	  percance	  en	  la	  visita	  pactada	  a	  la	  cerveceria,	  el	  cual	  fue	  resuleto	  
si	  mayores	  complicaciones	  

Fue	  genial	   la	  manera	  en	  la	  que	  estuvo	  todo	  cronometrado	  y	  los	  momentos	  que	  compartimos	  
todos	   como	   grupo	   en	   las	   comidas,	   y	   el	   viaje.	   Lo	   volveria	   a	   hacer	   con	   gusto.	  	   Cambiaria	   las	  
sabanas	  del	  hotel!	  (Jaja).	  Y	  Emma,	  una	  genia	  total.	  

Muchas	  gracias	  por	  la	  oportunidad.	  

Paula	  Maetoku	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

	  

“Buenas	   noches	   Emma,	   éste	   viaje	   fue	   el	   primero	   que	   participe	   y	   la	   verdad	  
me	  pareció	  excelente,	   todas	   las	   personas	   que	   nos	   recibieron	  tenían	  la	   mejor	   onda	  
y	  querían	  dar	   lo	   mejor	   para	   que	   nos	   llevemos	   una	   muy	   buena	   imagen	   de	   Santa	   Fe,	   eso	  
me	  sorprendió	  muchísimo.	  	  

Personalmente	  estoy	  muy	  de	  acuerdo	  de	  que	  sigan	  realizando	  y	  trabajando	  para	  estos	  viajes	  
de	   estudios,	   son	   oportunidades	   muy	   buenas	   y	  únicas	  para	   los	   estudiantes	   poder	   relacionar	  
todo	  lo	  que	  uno	  estudia	  o	  gran	  parte	  de	  ella	  con	  la	  parte	  practica.	  	  
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Por	  otra	  parte	  pudimos	  intercambiar	  informaciones	  sobre	  la	  carrera,	  conocer	  compañeros	  que	  
no	  son	  de	  nuestra	  comisión	  	  ayudarnos	  mutuamente	  con	  lo	  que	  uno	  sabe,	  fue	  muy	  útil.Espero	  
que	  pueda	  participar	  de	  nuevo.	  	  

Emma,	  te	  agradezco	  muchísimo	  y	  admiro	  tus	  ganas	  de	  ayudar	  a	  los	  alumnos	  como	  profesional	  
y	  docente.	  	  Que	  sigas	  muy	  bien	  y	  que	  descanses	  mucho	  en	  lo	  que	  queda	  del	  fin	  de	  semana!”	  

Adam	  Wu	  Chen	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

“Hola	   Emma,	   la	   verdad	   que	   tenias	  razón	  con	   el	   tema	   de	   los	   viajes,	   que	   desde	   hace	   2	   años	  
nos	  venías	  diciendo.	   	  Este	  año	  que	  es	  el	  ultimo	  en	   la	  Fundación,	  tenia	  muchas	  ganas	  de	   ir,	   lo	  
comente	  con	  los	  chicos	  de	  la	  comisión	  y	  por	  suerte	  fuimos	  varios.	  

El	   viaje	   estuvo	  buenísimo,	  muy	   interesante	   todo,	  me	   gustaron	  mucho	   las	   fabricas	   a	   las	   que	  
fuimos,	  la	  feria	  y	  el	  puerto;	  y	  claro	  la	  buena	  onda	  de	  todos	  desde	  vos,	  el	  chofer	  de	  la	  combi	  y	  
quienes	  nos	  recibieron	  con	  muy	  buena	  predisposición.	  

Fue	   una	  muy	   buena	   oportunidad	   para	   ver	   bien	   de	   cerca	   cosas	   que	   estos	   3	   años	   estuvimos	  
viendo	  en	  libros,	  presentaciones	  o	  hablando	  en	  las	  clases,	  me	  pareció	  todo	  muy	  claro	  y	  me	  dio	  
un	  pantallazo	  de	  algunas	  cosas	  con	  las	  que	  vamos	  a	  trabajar	  en	  el	  futuro	  

Y	  ahora	  que	  se	  lo	  bien	  que	  se	  la	  pasa	  en	  estos	  viajes	  de	  practica	  y	  todo	  lo	  que	  se	  aprende,	  no	  
me	  quiero	   imaginar	   lo	  que	  es	   el	   viaje	   a	  China;	   realmente	  me	  encantaría	  ir	   pero	  no	   creo	  que	  
pueda	  pagarlo	  este	  año,	  así	  que	  me	  enganchare	  quizás	  mas	  adelante,	  por	   lo	  pronto	  veré	  de	   ir	  
a	  algún	  viaje	  mas	  de	  estos	  como	  a	  provincias	  o	  Uruguay	  como	  nos	  comentaste.	  Muchas	  gracias	  
por	  todo”.	  

Facundo	  De	  Benedetti	  	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

“El	   viaje	   me	   pareció	   muy	   bueno,	   ya	   que	   me	   dió	   la	   posiblidad	   de	   conecer	   y	   empezar	   a	  
introducirme	   dentro	   del	   mundo	   del	   comercio	   exterior,	   y	   comenzar	   a	   ver	   la	   práctica,	  
conociendo	   un	   poco	   sobre	   lo	   técnico.	   Ademas	   de	   compartir	   con	   mis	   compañeros	   y	   ojala	  
futuros	  colegas,	  me	  quede	  muy	  conforme	  con	   las	  empresas	  que	  visitamos.	   	  Si	  hay	  otro	  viaje	  
este	  año	  me	  volvería	  a	  anotar”.	  

Mariano	  Fagundez	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

	  

"Es	  el	  segundo	  viaje	  en	  el	  que	  participo	  como	  egresado	  de	  la	  Fundación	  y	  al	  igual	  que	  aquellos	  
en	  los	  que	  participe	  siendo	  alumno.	  	  Creo	  que	  los	  viajes	  al	  interior	  aportan	  mucho	  a	  nivel	  tanto	  
academico	  como	  personal.	  	  Son	  siempre	  una	  buena	  oportunidad	  para	  conocer	  un	  poco	  mas	  y	  
en	  primera	  persona	  sobre	   la	  operativa	  del	  comercio	  exterior	  asi	  como	  tambien	  para	  conocer	  
gente	  nueva	  y	  compratir	  experiencias.	  
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Destaco	  de	  este	  viaje	  a	  Santa	  Fe	  la	  visita	  a	  la	  fabrica	  de	  radiadores,	  que	  nos	  permitio	  aprender	  
un	  poco	   sobre	   la	   industria	  de	   repuestos	  automotores	  para	  el	  mercado	   interno	  y	  ver	  algunas	  
cuestiones	   sobre	   la	   situacion	   actual	   del	   comercio	   exterior	   en	   este	   sector.	   Fue	   tambien	  muy	  
positiva	  la	  visita	  al	  puerto	  cerealero	  de	  Santa	  Fe,	  sobretodo	  porque	  se	  encontraban	  operando	  
en	  ese	  momento	  por	  lo	  que	  pudimos	  precenciar	  la	  carga	  de	  granos	  en	  un	  buque	  cerealero	  y	  la	  
operativa	  y	  procedimintos	  para	  el	  almacenamiento	  de	  granos	  en	  los	  silos."	  

Juan	  Willmot	  (Egresado)	  

	  

“En	   lo	   personal	   el	   viaje	   fue	   muy	   fructifero,	   me	   permitio	   dialogar	   con	   los	   encargados	   de	  	  
comercio	  exterior	  de	  las	  empresas	  visitadas	  	  y	  ver	  de	  forma	  real	  como	  es	  el	  proceso	  exportador	  
de	   las	   pymes	   visitadas.	   	   Conocer	   sus	   beneficios	   y	   las	   trabas	   por	   las	   cuales	   atraviesan	  
actualmente,	  una	  experiencia	  	  que	  me	  gustaria	  repetir	  con	  la	  Fundacion.	  

El	  viaje	   fue	  genial,	  me	  permitio	  conocer	  	  nuevos	  amigos	  y	  ciudades	  como	  Santa	  Fe	  y	  Rosario	  
con	  un	  gran	  potencial	  de	  exportacion,	  espero	  poder	  concurrir	  a	  otro	  viaje.	  	  Que	  se	  repita!!!!!!	  

Agradezco	  a	   la	  Fundacion	  Standard	  Bank	  y	  a	  Emma	  por	  realizar	  estos	  viajes,	  que	  son	  de	  gran	  
utilidad	  para	  nuestro	  desarrollo	  profesional.”	  

Eduardo	  Lopez	  (5°	  T.	  Noche)	  

	  

	  “El	  viaje	  fue	  espectacular.	  La	  agenda	  fue	  muy	  interesante	  pero	  muy	  apretada.	  	  Creo	  que	  seria	  
interesante	  agregar	  mas	  días.	  	  Espero	  poder	  participar	  de	  los	  próximos.”	  	  

Gonzalo	  Severini	  (3°	  T.	  Noche)	  

	  


